



Síntesis de medios

28 de octubre de 2023

Primeras Planas

Desespera la lentitud
Escasean en Acapulco agua y alimentos; ordeñan gasolina
Guardia Nacional asume seguridad en Acapulco
Ponen retenes contra saqueos... pero sigue rapiña administrada
Llega ayuda a zona golpeada por Otis
Crece solidaridad para Acapulco, pero afectados piden acelerar ayuda
Inician evacuación y éxodo
¡Angustia!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Condecorados, 41 mil policías de la SSC y FGJCDMX

En presencia del jefe de Gobierno y la fiscal general de Justicia, Martí Batres Guadarrama y Ernestina Godoy Ramos, el titular de secretaría, **Pablo Vázquez Camacho**, durante la ceremonia en la que fueron galardonados más de 41 mil efectivos policiales de sus diversos departamentos, entre ellos el auxiliar, bancario y preventivo, así mismo durante el evento mencionado, el funcionario pidió un minuto de silencio en honor al elemento caído. “Muchas gracias a Luis Leonardo, por su compromiso y su valentía y muchas gracias a su familia”, manifestó Vázquez Camacho para dar paso a un minuto de aplausos. [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [Uno más Uno](#) / Sin mención [El Universal](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Sol de México](#) / [El Heraldo de México](#)

Dos muertos tras balacera

Un enfrentamiento entre policías y delincuentes dejó como saldo tres heridos y dos muertos. Los hechos ocurrieron en calle 47 y avenida 14, colonia Ignacio Zaragoza, alcaldía Venustiano Carranza, cerca del Autódromo de la Magdalena Mixihuca, derivado de trabajos de investigación en seguimiento a sujetos presuntamente relacionados con el delito de robo a conductores y de vehículos en la zona norte de la ciudad. El titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, confirmó que uno de los muertos era el policía Leonardo Araiza Ortega, indicativo Cuicláhuac Delta, “en el cumplimiento de su deber”. [Excélsior](#) / [Uno más Uno](#) / Sin mención [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [Reforma](#) / [Basta](#) / [El Gráfico](#) / [La Prensa](#)

Aprehenden a presunto ladrón de tiendas Oxxo

Agentes de inteligencia de la **SSC** cumplieron con una orden de aprehensión en contra de Miguel Edwin “N”, relacionado con el robo de tiendas Oxxo. El sujeto fue detenido en Lago Kolind esquina tercera cerrada de Lago Kolind, en la colonia Pensil, en la alcaldía Miguel Hidalgo. Luego de su ubicación, el sujeto fue enterado de sus derechos y trasladado al Reclusorio Preventivo Varonil Oriente para su ingreso. [El Universal](#)

Trasladan a otros 6 niños a La Raza

Seis menores originarios de Acapulco, Guerrero, fueron llevados por helicópteros del agrupamiento **Cóndores de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** al Centro Médico Nacional La Raza del IMSS, con lo que suman 12 niños trasladados a través de los puentes aéreos. [Milenio](#) / [La Razón](#) / [La Jornada](#) / [La Jornada](#)

Vigilaron por tierra y aire a feligreses

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** desplegó a 302 policías, apoyados con 15 vehículos oficiales, tres grúas, una ambulancia y un helicóptero Cóndores para salvaguardar a los feligreses que acudieron al templo de San Hipólito. [Excélsior](#) / [La Prensa](#)



Síntesis de medios

28 de octubre de 2023

Quieren las banquetas libres de motocicletas

El Gobierno de la Ciudad de México propone la creación de estacionamientos para motonetas y motocicletas en el Centro Histórico. El programa, que presentó el gobierno capitalino la semana pasada, plantea hacer un análisis del sitio para ubicar estacionamientos en terrenos baldíos y un estudio para la adecuación de éstos. También sugiere revisar y regular el esquema tarifario de estacionamientos en coordinación con las secretarías de Movilidad y de **Seguridad Ciudadana**, así como con los propietarios. [El Sol de México](#)

Piden justicia por muertes viales de ciclistas

Alrededor de 50 ciclistas se manifestaron para urgir justicia ante los recientes casos de hechos viales registrados en los últimos días. Los ciclistas cerraron Avenida Ribera San Cosme, a la altura del Faro Cosmos, en ambos sentidos, así como los carriles del Circuito Interior Melchor Ocampo. Evelyn Sánchez, del colectivo Justicia para Todos, señaló que los elementos de Tránsito de la **SSC** han demostrado no tener la capacidad suficiente para garantizar la seguridad de los usuarios de la vía. [Reforma](#)

Listos, los operativos de seguridad en panteones

Los cementerios que están en las 16 alcaldías, dispondrán de cuerpos de seguridad para cuidar a los visitantes al lugar previo y al final del festejo de Día de Muertos. En los operativos que se implementarán en los panteones participarán elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, Policía Auxiliar, Policías en Bici, Policía en Motocicleta, además se apoyarán con las cámaras de seguridad con las que cuentan algunos panteones. [La Prensa](#) / [El Heraldo de México](#)

¡Vive de milagro!

Un motociclista que fue arrollado por un tráiler en la comunidad de San Lorenzo Tezonco, avenida Tláhuac, alcaldía Iztapalapa, el biker logró salir vivo. **Policías**, evitaron que el chofer involucrado fuera linchado, lo subieron a una patrulla y fue trasladado al MP. [La Prensa](#) / [Metro](#)

Blinda MH las Zonas turísticas por Fórmula 1

La alcaldía Miguel Hidalgo activó un operativo de seguridad especial para reforzar la vigilancia en zonas turísticas de la demarcación que sean visitadas por los aficionados del Gran Premio de México. El alcalde Mauricio Tabe indicó que el dispositivo inició este viernes y permanecerá todo el fin de semana teniendo como finalidad, blindar los puntos de mayor afluencia turística para que las y los vecinos y visitantes se sientan más seguros. Detalló que en el despliegue participan elementos de la **Policía Auxiliar** a bordo de patrullas, cuatrimotos y parte de ellos realizando recorridos a pie. [La Prensa](#)

Al alza, agresiones vs la comunidad LGBT+

Al menos 15 **elementos policiacos** golpearon a Osvaldo y Ángel, dejándolos ensangrentados, con la mandíbula fracturada, derrames en los ojos y pertenencias robadas. No existe una razón de este acto violento por parte de quienes resguardan la seguridad capitalina, la joven pareja solo se encontraba en las calles de la alcaldía Venustiano Carranza y conforme a lo declarado por Emmanuel Hernández, activista LGBT+, fue un acto homofóbico por parte de los agentes. [Basta](#)

Policiaco

Aplican 'contragolpe' matón

El conductor de un Beetle rojo fue asesinado a tiros por sujetos en motocicleta cuando circulaba acompañado de su pareja en calles de la alcaldía Álvaro Obregón; la víctima había discutido con desconocidos en un partido de fútbol, en las canchas "Rodes Soccer", que se ubican en la avenida Copilco e Insurgentes Sur. Debido a las heridas de bala que sufrió, el hombre perdió el control e impactó un auto estacionado, cuyos tripulantes habrían sido hospitalizados por diversas lesiones. [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

28 de octubre de 2023

Justicia

Cifra histórica de la Fiscalía

La Fiscal General de Justicia de la Ciudad de México, Ernestina Godoy informó que este año la Fiscalía alcanzará una cifra histórica con más de 5 mil órdenes de aprehensión ejecutadas por policías de investigación. “Se oye poco, pero es mucho más difícil mejorar la percepción, que bajar los índices delictivos que eso ya es bastante complicado”, señaló Ernestina Godoy. [La Prensa](#)

A proceso polis por feminicidio

Vinculan a proceso a Fredy “N” y René “N”, policías adscritos a la **SSC**, por su presunta participación en el feminicidio de Montserrat Juárez; acontecido en la alcaldía Miguel Hidalgo. De acuerdo con datos de investigación, los uniformados fueron quienes extrajeron el cuerpo de Montserrat de un departamento después de haber sido asesinada. A través de un comunicado emitido por la Fiscalía de la Ciudad de México, se dijo que a los policías también se les imputa el delito de retardo de la justicia. [Basta](#)

Imagen Destacada

MILENIO Trasladan a otros 6 niños a La Raza

